

Texte de la vidéo :

L'éducation ça aide les enfants à comprendre le monde dans lequel ils vivent pour s'y sentir bien à s'approprier ce qu'ont fait leurs ancêtres à vivre ensemble dans un respect mutuel et à trouver les solutions pour améliorer le futur.

Pour y arriver il est proposé aux enfants des outils, des activités, des projets, etc. On peut appeler cela le système éducatif de Chanteloup les vignes.

De la même façon que l'éducation aide les enfants à s'améliorer pour évoluer, toutes ces propositions sont améliorées au fur et à mesure en prenant en compte ce qui marche bien et ce qui ne marche pas. Donc plus le système éducatif vieillit, plus il s'améliore.

Un projet éducatif : c'est quoi ? À quoi ça sert ?

C'est comme une carte qui nous aide à trouver le meilleur itinéraire pour améliorer l'éducation pour les enfants et les jeunes chantelouvais

Ou encore une boîte à outil avec son mode d'emploi qui nous donne les indications pour que tous les enfants et les jeunes réussissent et se sentent bien !

Et tout le monde peut le consulter, qu'on soit enfant, adolescent, parents, adultes, professionnels.

À Chanteloup-Les-Vignes... nous sommes nombreux à participer à l'éducation des enfants et des adolescents!

Il y a ...

Les enfants et les adolescents eux-mêmes !

Les parents, les familles, les frères et soeurs et les amis.

Les professionnels de l'éducation, ceux qui sont dans l'école et ceux qui sont hors de l'école.

Et puis toutes les personnes que l'on rencontre tout au long de la journée,

qu'elles soient expertes ou non des questions éducatives, et qui nous apprennent tout un tas de choses pour mieux comprendre le monde, nous aider à trouver des solutions et à nous sentir mieux.

Tous ensemble nous formons la communauté éducative de Chanteloup-Les-Vignes!

À Chanteloup-Les-Vignes, nous (la communauté éducative) travaillons ensemble, main dans la main!

Nous nous parlons et organisons des activités les uns avec les autres , nous trouvons des solutions et nous aidons les enfants à bien grandir, que ce soit à la maison, avant et après l'école, à l'école, le week-end ou pendant les vacances.

Nous sommes tous différents,  
nous ne faisons pas les mêmes activités,  
nous ne sommes pas là au même moment ni au même endroit mais nous  
voulons tous la même chose...

Après de grandes réflexions, voici la liste de ce qui est très  
important pour nous, à Chanteloup-Les-Vignes, ce sont des objectifs  
à atteindre :

Que chacun se sente bien  
Que chacun ait les mêmes chances de réussir tout au long de ses  
apprentissages  
Que chacun se respecte mutuellement pour pouvoir vivre ensemble  
Que chacun se sente capable de réaliser ses rêves  
Que tous les adultes et tous les enfants s'entraident et se parlent  
pour y arriver  
Que chacun contribue à la société et au bien-être de tous.

Si on a un projet ou des activités à mettre en place, on doit  
s'assurer qu'il réponde à au moins un des objectifs de la liste.